

Transformarán el Parque Zoológico de La Habana

Se Aumentarán los Animales y se Dará Mayor Comodidad a los Visitantes

Una total transformación del Parque Zoológico de La Habana, con el consiguiente aumento de animales, será acometida en seguida por el ministerio de Obras Públicas, interesado el regente de esta dependencia estatal en que ese lugar rinda cabalmente las funciones para las cuales fué creada.

Esta noticia fué ofrecida a la prensa después de la visita de inspección que hizo al Zoológico el Ministro de Obras Públicas, la cual le permitió constatar sobre el terreno las necesidades más apremiantes y los trabajos que habrá de acometerse inmediatamente.

Los planes a desarrollar están encaminados fundamentalmente a brindar mayor número de atractivos y más facilidades a los visitantes del Parque, tanto nacionales como extranjeros, hasta que sea colocado a la altura que aspira el Presidente de la República.

Atención de Animales

El máximo regente del MOP, arquitecto Nicolás Arroyo Márquez, dedicó la mayor parte de la mañana de ayer a realizar un recorrido por el área del Parque Zoológico, con el propósito de conocer sobre el terreno cuáles son las necesidades de ese lugar de esparcimiento para adultos y niños.

Dispuso el arquitecto Arroyo Márquez la inmediata construcción de un edificio con destino a la clínica para los animales, la cual será dotada de cuantos adelantos son conocidos en medicina veterinaria, para que el cuerpo facultativo se encuentre en condiciones de rendir una labor eficiente y práctica.

Junto a la clínica será construída una sala de cuarentena para los animales en observación, así como un crematorio para incinerar los que fallezcan por causas epidémicas. También se hará un recinto para resguardar a las

especies en exhibición en el caso de un ciclón.

Facilidades

Inmediatamente se procederá también a la completa reestructuración del Zoológico, con el objeto de ordenar debidamente los

animales para facilidad del público que acude a contemplarlos.

Igualmente será construída una vía de circunvalación dentro del área del Parque para facilitar la circulación tanto de vehículos como de peatones.

Será instalado un sistema de amplificadores para ofrecer constantemente música indirecta apropiada, a fin de hacer lo más agradable posible la estancia de los visitantes al Zoológico.

También serán consruídos un refugio a donde pueda acudir el público en caso de lluvia; un servicio de bebederos de agua para mayores y pequeños, con la misma distribución en los servicios sanitarios para ambos sexos.

Uno de los locales de que se dispone en la actualidad será acondicionado como anfiteatro, para ser utilizado por los maestros en sus explicaciones cuando lleven a los alumnos al Parque, y en el cual se ofrecerán proyecciones de películas instructivas continuamente durante los días de mayor afluencia de niños.

La zona de juegos infantiles será distribuída en tres secciones de acuerdo con las distintas edades, con el propósito de que, como ahora sucede, los mayores no impidan a los de menos edad el disfrute de los aparatos.

Nuevas Especies

Dentro de un breve plazo también será aumentado el número de especies alojadas en el Zoológico, que en los últimos años han aumentado en cantidad mientras decrecían notablemente en calidad. Próximamente se darán a conocer las nuevas adquisiciones de animales.

A los ejemplares actualmente en exhibición se les rotarán en los casos en que su número lo permita, para evitar que estén constantemente a la vista del público, ya que éstos, cuando se produce, provoca un estado de irritabilidad muy lógico en cual-

quier animal constantemente expuesto al público.

Otros Proyectos

También será construído un local para el personal del Parque, dotado de taquillas y duchas. Será edificado un nuevo matadero para el sacrificio de las reses cuya carne se da como alimentos a las especies allí alojadas.

El ministro arquitecto Arroyo Márquez dispuso la confección de un reglamento para los vendedores que acudan al Parque, limitándose al número de ellos. Los que se autoricen tendrán que usar uniforme adecuado, así como vender productos envasados, responsabilizándose con mantener limpia la zona donde sean situados con carácter permanente.

El máximo rector del MOP en su recorrido por el Zoológico fué acompañado por el director general de Ingeniería, ingeniero Jorge Garayta Massés; el vicepresidente de la Junta Nacional de Planificación y jefe del negociado de Urbanismo, arquitecto Vicente J. Sallés; el jefe de la División de Parques, arquitecto Salvador Figueras; el encargado del Zoológico, señor Erasmo Juliach; el encargado de los parques de La Habana y Marianao, arquitecto Francisco González Padilla, y el jefe del Cuerpo de Seguridad, del ministerio, comandante Camilo Reyes Fleitas.

M, 24 18/56